



LA TEMPORADA DE PLAYAS HA SIDO TRANQUILA Y CON UNA AFLUENCIA MEDIA-ALTA

La temporada de playas en San Sebastián ha finalizado con una ocupación media-alta a lo largo de sus cuatro meses, condicionada por la climatología que en diversos momentos del verano ha retraído a muchos donostiarros y visitantes a acercarse a los arenales. Los días que ha hecho sol y temperaturas agradables o altas la afluencia ha sido muy alta, por lo que el balance es satisfactorio.

El concejal responsable de las playas, Carlos García, ha destacado que “apenas ha habido hechos destacables en las playas, con una menor llegada de ejemplares de carabelas portuguesas, aunque se han registrado algunas picaduras, y unos movimientos de arena que han condicionado el desarrollo de la temporada, especialmente en la zona más próxima al Tenis de la playa de Ondarreta donde, incluso, se descubrió parte de la cuaderna de una antigua embarcación.”

Prentsa oharra

Nota de prensa

LIMPIEZA

25 operarios se han esmerado a diario por dejar las playas en óptimas condiciones, empleando tractores de arrastre, cribadoras, camiones de recogida de residuos o la embarcación que se encarga de la limpieza de los gabarrones y de la retirada de flotantes de la bahía.

La basura recogida en las playas ha sido inferior a la de la temporada pasada, sumando 291.720 kilos, frente a los 357.647 kilos de 2023. En cambio, ha aumentado el reciclaje de residuos, recogiendo 1.145 kilos de vidrio de los contenedores frente a los 1.266 de la temporada pasada. También ha aumentado la fracción de papel, con 1.312 kilos (1.008 kg en 2023) y pañales, con 198 kilos (105 kg el pasado año). La fracción de orgánico ha disminuido, sumando 960 kg frente a los 2.252 kilos del año anterior y el plástico-envases, que ha significado 14.703 kilos (14.948 kg de la temporada anterior).

Señalar que en total, las playas de San Sebastián han dispuesto de 245 papeleras (79 para envases, 71 para fracción resto, 48 para residuos orgánicos, 24 para vidrio y 24 para cartón-papel)

SOCORRISMO

Los socorristas han llevado a cabo a lo largo de la temporada de playas 1.318 asistencias, siendo la Concha la playa donde más asistencias se han registrado. El pasado año sumaron 821.

Se han llevado a cabo 102 rescates (39 en 2023) fundamentalmente en la playa de Zurriola por sus condiciones de mareas y oleaje. 65 personas debieron precisar de sus servicios para ser evacuados del agua, frente a las 79 del pasado año.

Los servicios de BPXPort atendieron a 175 extraviados, prácticamente todos ellos niños/as, duplicando los casos del pasado año, que sumaron 81 y se ha registrado un descenso importante del servicio de baño asistido, sumando 53 usuarios, mientras el año pasado fueron 280.

CABINAS COLECTIVAS

En la playa de La Concha, los usuarios de las cabinas han sumado 48.044, aumentado respecto de la pasada temporada, que fueron 43.236 usuarios. Por contra, el uso de consignas ha descendido. Han sido 3.782 frente a los 5.627 de la temporada de 2023.

En Ondarreta los usuarios han sido 19.755 (20.231 en 2023) y las consignas han sido utilizadas por 1.847 personas (2.471 en 2023).

Prentsa oharra

Nota de prensa



En la playa de Zurriola, los usuarios de las cabinas han sido 6.359 (6.548 en 2023) y los de consignas 946 (935 el pasado año).

TOLDOS

Destacar que el 100% de los 440 toldos de La Concha han estado ocupados, así como los 424 de Ondarreta, donde se ocuparon también las 198 sombrillas disponibles. No así las carpas, ya que quedaron 16 libres de las 98 ofertadas. En la Zurriola, de los 240 toldos se usaron 171, por lo que hubo posibilidad de alquiler por días a quienes lo solicitaron.

De cara a la temporada 2025, será necesario volver a convocar concurso público, al haber finalizado el plazo vigente.

OTROS

Las mareas han condicionado los perfilados de las playas, especialmente en Ondarreta, con mucha arena movida hacia el Pico del Loro en detrimento de la zona próxima al Tenis. Antes de la temporada se realizaron los habituales trabajos de perfilado para facilitar los accesos y diferentes servicios.

García ha señalado que “un año más se han registrado quejas de bañistas por el espacio en la Zurriola para darse un chapuzón, debido a la presencia de surfistas y escuelas que imparten las clases. Es necesaria una regulación de esta práctica para no limitar el acceso de los bañistas a la misma, algo en lo que venimos trabajando con las partes implicadas”.

Recordar que con el fin de la temporada, se permite el acceso de los perros a las playas de la ciudad, hasta el 31 de mayo. En cualquier caso, es obligación de sus propietarios recoger sus excrementos, pudiendo ser sancionados en caso de incumplimiento de la Ordenanza de Civismo, con multas de entre 50 y 200 euros.